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黄奕:
为演女警剪短发

刚刚晋身“星妈”的黄奕，昨日以一身黑色风衣亮相，似乎特意保
持着影片中的那种神采和干练。

《毒战》是一部地道的男人片，斗智、斗勇、斗狠，玩的是枪战、心
跳和刺激。即便是作为其中唯一的女星主演，黄奕在片中扮演的角
色“小贝”也颇有男人之风，不仅观察力和记忆力超群，而且格斗擒
拿样样精通，甚至为了工作需要，在指挥现场就可以若无其事的当
着同事的面脱到只留三点乔装打扮成走私犯的老婆……演警花小
贝的黄奕给了观众“意外惊喜”，不少观众评价她“演技大爆发”，戏份
被赞出彩。

黄奕在接受采访时话虽不多，但她还是不停地感谢杜琪峰导演
给自己安排了很重的戏份，“拍警匪片给很重的戏份，这么出彩的女
性形象，导演给了我。”为这部戏，黄奕说自己特地剪了很短的头发，

“在戏里换衣服等情节虽然都是很短暂的表现，但都是经过精心设计
的，让会让人记住，给人不一样的感受。”

高云翔:
“硬汉小生”也有侠骨柔情

内地影坛新人高云翔，运动员出身、模特入行，接触大银幕不久，
便与大导演杜琪峰合作，在新片《毒战》中饰演大陆缉毒警察，演艺道
路可谓起点颇高。尽管不是男一号，高云翔硬朗的外表和扎实的表
演还是给观众留下了深刻印象，甚至被称为新晋“硬汉小生”。此前，
网易娱乐记者在罗马采访了这位新晋“硬汉小生”。

在戏里高云翔和警花小贝是一起出生入死的同事，但记者问他
是否都对警花小贝有特殊好感，因为在片中小贝中弹受伤时，他不顾
性命拼命狂奔过去。高云翔笑称，这可以给《毒战2》留下一个伏笔！
高云翔说自己在片中演的是警队里最年轻、最冲动、最情绪化的警
员，当然会在小贝受伤时会义不容辞地冲过去。一旁的杜琪峰导演
说高云翔拍这场戏时，“现场哭得很痛，演得很是辛苦！”

韦家辉:
香港最好的金牌编剧

作为铁杆搭档，韦家辉和游乃海已经与杜琪峰这个名字以及银
河映像绑在一起近20年，两人常常会出现在杜琪峰导演或监制的电
影中，有时候以导演的身份，有时候以编剧的身份，也有的时候两人
是联合编剧。他们的默契程度到底是怎样的呢？

韦家辉说起这么多年的合作，不假思索地称：“没有分歧也没有
争吵，因为杜琪峰很尊重创作者！”而杜琪峰对他的铁杆搭档韦家辉
更是赞不绝口：“他跟我差不多 20年了，他有自己的东西，可以说他
是香港最好的编剧！”

算起来，《毒战》已经是古天乐与杜琪峰合作的第九部电
影了，而古天乐也从当年的新人演员晋升到如今的香港当红
影星。不过时至今日，杜琪峰仍调侃古天乐为香港“最后一
个小生”，而这位“小生”却在杜琪峰的这部新片中饰演了一
个极其心狠手辣的反面角色。

但是按照杜琪峰的说法，最初古天乐的设定要比现在更
坏一些，“原来的版本差不多有3个小时，但最终和大家见面
的只有2个小时左右。有很多感情戏因为片长的原因被剪
掉了，其实原来这个人物要更坏一些。”至于为什么挑选古天
乐出演这样一个极品的角色，杜琪峰表示，多年来的合作让
他对古天乐相当信任。杜琪峰说：“和很多演员合作过，古天
乐总能尽心尽力地演出，他没有孙红雷的成熟老练，但他在
表演上有张力的一面，有人说《毒战》是古天乐从影以来最好
的一部电影，这没有错，古仔以后能比现在更好，我们得给他
掌声！”

杜琪峰执导的第一部内地公安
警匪题材的缉毒电影《毒战》4月2日
上映以来引来各方关注，其中大尺度
重口味令人震惊，被影评人称为“最
好看的警匪片”。截至10日票房已经
超过 1 亿元,成为杜琪峰首部破亿影
片,也刷新了其电影在内地的票房纪
录,并成为中国内地影史最卖座警匪
电影。

昨日，导演杜琪峰与编剧韦家
辉、游乃海携片中主演黄奕、钟汉
良、高云翔应河南奥斯卡院线邀请
抵达郑州出席影院见面会，自称 20
多年前来过中原的杜琪峰在媒体见
面会上表示：“很期待有机会来这里
拍电影”。

郑州晚报记者 崔迎
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杜琪峰：
偷票房是可耻的行为

昨日，导演杜琪峰与编剧韦家辉、
游乃海携片中主演黄奕、钟汉良、高云
翔亮相郑州，在媒体见面会上再聊《毒
战》。

眼下《毒战》票房已轻松过亿,但杜
琪峰亲率剧组主创人员依旧四处奔走
为影片造势。谈起影片的创作和删减，
健谈的杜琪峰也不免可惜：“删减后的
版本少了柔情，有了邪不压正的结局，
也是为了适应内地审查制度。”突破尺
度的《毒战》从一开始就在挑战观众极
限，而片尾长达20分钟的警匪闹市枪战
更是惨烈到无法想象。银幕上弹药和
血浆齐飞，毒贩开车射伤警察后从其身
上碾过，黄奕被车撞后腿部不停中枪，
而脚被手铐扣住的古天乐拖着孙红雷
尸体往前走的镜头更是惨不忍睹。观
众看后无不惊呼“尺度大”，“没想到警
察都牺牲了！”但杜琪峰面对记者坦言，
其实枪战已经减少了一半，警察中枪的
镜头也少了，“很多都剪掉了。”

近期《毒战》也遭遇了诸如偷票房
的困扰。对此，杜琪峰曾直言感到很悲
哀，“这是一种可耻的行为,希望有影迷
碰到这种情况时能站出来揭露他们”。

钟汉良：
拍警匪片很上瘾

有歌坛“小太阳”之称的钟汉良，第一
次来到郑州就受到了影迷的热情围堵，所
到之处都会引来众多粉丝的声声尖叫。

一身休闲打扮的钟汉良时刻保持
着招牌式的笑容，面对记者的采访，他
坦言：这次是他第一次与大导演杜琪峰
合作，以前只是看杜琪峰导演的影片，
这一次参演《毒战》感觉特别幸运。

拍动作片，并且不用替身，钟汉良
展示出他的另一面。片中有一个镜头
是钟汉良饰演的角色已经死了，但他还
在开着车，结果自然是失控，车一直走

“S”型路线，最后还要撞到别的车上，整
个镜头虽然只有五六秒钟，这是钟汉良
在整部戏中最出彩也是最玩命的一场
戏。提起拍警匪片，一直走时尚帅男路
线的钟汉良表示：“拍警匪片真的很上
瘾”！他称，以前从没有真正拿过枪，杜
导演的动作片很追求真实，都是来真
的，在这么真实的场面中和大家合作，
一起玩枪战很刺激！
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